



El presidente de la CHS mantiene una reunión de trabajo con el alcalde de Aledo y representantes de la Comunidad de Regantes

08.abril.2025- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea acompañado por la comisaria de Aguas, Ana María Arenas, han mantenido una reunión de trabajo con el alcalde de Aledo, Francisco Javier Andreo y representantes de la Comunidad de Regantes (CR) de Aledo, encabezada por su presidente Alejandro López.

Durante el encuentro, el alcalde y los regantes han mostrado su preocupación por la directiva europea que regulará el uso de los acuíferos que deben alcanzar un buen estado cualitativo y cuantitativo de cara a 2027.

Para ello, los comuneros de Aledo tienen la intención de realizar un proyecto de entronque con infraestructuras pertenecientes al postrasvase que facilite y mejore la captación y transporte de caudales de recursos procedentes de la desalación, o de cualquier otro recurso que se pueda conseguir, para riego de sus perímetros de riego.

Para ello, ha pedido a los regantes de Aledo que presenten la documentación precisa para proceder a la tramitación del expediente, que afectara tanto a la Dirección técnica (postrasvase) como a la Comisaria de Aguas (DPH).

Asimismo se han interesado por la tramitación del expediente concesional de la EDAR de Aledo, la cual se les ha informado se espera emitir la propuesta de resolución en breve plazo.

Finalmente, la reunión se ha desarrollado en un ambiente de cordialidad entre todos los participantes.